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     Perugia, 04 gennaio 2007 

 

OGGETTO:  Novità sulla Certificazione della Regolarità, DURC Naz., PEC, ecc..  
 
 

Nell’esprimere il ns. rammarico per alcuni ritardi registrati nel 2006, possiamo assicurare che sono stati 

presi tutti i provvedimenti necessari allo scopo di migliorare i servizi e semplificare il lavoro di tutti. 

Il processo innovativo, che riguarderà molteplici aspetti dell’attività della Cassa, prenderà il via nei primi 

giorni del 2007 e proseguirà gradualmente fino a primavera inoltrata per rendere più semplici e diretti i 

rapporti dell’utenza con tutta l’area “regolarità contributiva”. 

Come sempre la Cassa Edile informerà tutti i suoi iscritti delle novità introdotte, attraverso apposite 

circolari (inviate per e-mail ed esposte nel sito internet www.cassaedilepg.it), e proseguendo gli incontri 

informativi, di natura esclusivamente tecnica, avviati a Settembre scorso sia presso la propria sede, sia in 

alcune località del territorio più vicine all’utenza (luoghi e date verranno decisi e pubblicati sul ns. sito 

internet anche in base alle richieste che giungeranno dalle Imprese ed i Consulenti interessati). 

 

1. Verifica preventiva ed autonoma della Posizione contributiva 

La prima novità (che sarà operativa entro Gennaio 2007) è la possibilità per l’impresa (ed in parte 

anche per il consulente) di visualizzare autonomamente (entrando nell’Area Riservata del sito 

www.cassaedilepg.it) la propria posizione contributiva, così come risulta alla Cassa Edile, prima di 

inviare la richiesta di certificazione. 

In questo modo l’impresa (e/o il consulente) potrà conoscere con precisione i dati in possesso della 

Cassa prima di inviare la richiesta di certificazione evitando così gli antipatici solleciti e/o 

comunicazioni di mancato rilascio del certificato che tanto tempo fanno perdere sia ai ns. uffici che 

agli utenti. 

2. Adesione alla procedura del DURC Naz. per affidamento/inizio lavori  (e BNI) 

La Cassa Edile di Perugia si accinge ad aderire alla procedura Nazionale del DURC (di cui al sito 

www.sportellounicoprevidenziale.it).     L’avvio nell’utilizzo di tale procedura sarà graduale ed 

inizierà con i certificati relativi alla fase di affidamento/inizio lavori (l’utilizzo della procedura 

Nazionale per i SAL ed i Saldi Finali è ancora rinviata, ma dovrebbe avvenire entro la primavera 

prossima nei modi che verranno illustrati in seguito). 
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Si ricorda che ciò comporta, tra l’altro, che l’impresa per ottenere il certificato, deve essere 

regolare (=senza debiti contributivi) su tutto il territorio nazionale (e non solo presso la Cassa Edile 

di Perugia).    

Si coglie l’occasione per ricordare che la richiesta di una Stazione Appaltante di “verifica 

dell’autocertificazione” resa da un’impresa in sede di gara pubblica in una certa data, può essere 

compiuta dagli uffici della Cassa, solo con riferimento a quella specifica data e le regolarizzazioni 

successive, di una eventuale momentanea irregolarità, sono irrilevanti. 

3. Posta Elettronica Certificata (PEC) 

Nel corso delle prime settimane del 2007 la Cassa Edile distribuirà gratuitamente a tutte le Imprese 

una casella di Posta Elettronica Certificata (sull’argomento seguirà apposita circolare). 

Ciò consentirà di evitare i tempi ed i disguidi postali nell’invio dei Certificati. 

Al termine di tale processo innovativo i Certificati non verranno più stampati, ma inviati 

direttamente all’indirizzo dell’Impresa e del Comune o della Stazione Appaltante.    

4. Servizi al pubblico (telefono e sportello) 

Come accennato più volte in occasione degli incontri informativi il problema del “servizio 

telefonico” è piuttosto delicato e particolarmente complesso da risolvere perché la Cassa Edile di 

Perugia deve rispondere a più di 17.000 operai e più di 3.000 imprese con i relativi consulenti, 

senza violare la privacy di alcuno. 

La Cassa Edile è tuttavia consapevole che il problema è particolarmente sentito dall’utenza ed ha 

provveduto (da qualche giorno) a potenziare il proprio centralino telefonico e sta valutando alcune 

ipotesi organizzative che dovrebbero, entro breve, migliorare sensibilmente la situazione sia dal 

punto di vista  quantitativo che qualitativo. 

 

Nella certezza che quanto si sta facendo contribuirà notevolmente a migliorare i servizi entro poche 

settimane, confidiamo nella massima collaborazione di tutti e rimaniamo comunque disponibili a fornire 

qualsiasi chiarimento e ad accogliere ogni utile suggerimento. 

Distinti saluti.  
              Il  Presidente 

        (Maria Grazia Falcini) 
 

 

 


